

# Der BDK Hessen gratuliert dem Team der hessischen Frauen zum Gewinn der Deutschen Polizeimeisterschaften im Volleyball 2025

05.05.2025

**Vom 21. bis 24. April 2025 fanden in Hamburg die Deutschen Polizeimeisterschaften im Volleyball statt. Der BDK Hessen hat gemeinsam mit seinem Kooperationspartner Freie Arzt- und Medizinkasse (FAMK) die Trikots gesponsert.**

Wir sind stolz darauf, dass sich das Team der hessischen Frauen In einem mitreißenden Finale nach einem 0:2-Rückstand mit 3:2 gegen Nordrhein-Westfalen durch setzte und sich zum neuen Deutschen Polizeimeister krönte.

In der Gruppenphase trafen in Gruppe A Hamburg, Saarland und Hessen sowie in Gruppe B Nordrhein-Westfalen, Baden-Württemberg und Mecklenburg-Vorpommern aufeinander. Nach spannenden Begegnungen zogen Hessen und NRW als Finalisten ins Endspiel ein.

Die hessische Mannschaft mit den Spielerinnen Katharina Adam, Pamela Blazek, Cora Boron, Julia Buchheit, Emma Burda, Chenoa Christ, Eva Hähnsen, Maren Hartmann, Nina Haupt, Johanna Harbig, Loreen Königer, Denise Kuss, Lia-Tabea Mertens und Hannah Schmidt-Brosig bewies im Finale beeindruckende Moral und unbändigen Kampfgeist.

Unter der Leitung von Trainer Andreas Kolle, Betreuerin Tanja Bugarski und Fachwart Klaus Schäfer drehte das Team nach frühem Rückstand die Partie und sicherte sich verdient den Titel. Der Schlusspfiff löste großen Jubel bei Spielerinnen, Trainerteam und den mitgereisten Fans aus.

Ein großer Erfolg für Hessen – und ein unvergesslicher Finaltag in Hamburg!

Schlagwörter

Hessen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)